

石田ふるさと振興会 草刈り作業

令和2年8月30日

今年も、石田ヒガンバナまつりのフォトコンテストを行うにあたって、ヒガンバナを植栽してある所の草刈りを行いました。そうでないと、花が雑草の中にうもれて、きれいに見えません。そこで、毎年花の咲く時期に合わせて、草刈りが必要です。今年の草刈り日は、8月30日の予定でした。ところが、同じ日に、石田小学校の草刈奉仕作業が、6時半から行いたいと依頼がきました。小学校も、人数が少ないので、地区の人が手伝わないと、グラウンドまわりや、庭など草刈りが出来ません。そこで、朝は、小学校の奉仕作業、ご飯を食べてからまた、集まり、振興会の草刈り作業と、きつい日程になってしまいました。 奉仕作業のほうは、保護者、先生方も入れて 参加者 約50名 ヒガンバナの草刈り作業は、23名でした。



たくさんの手伝いの方が来てくれました。
こころ強い、軽トラの列！

いたるところに
雑草が、伸びています。





刈った草は集めてトラックにのせます。既にいっぱい。



午前9時から、交流館に集合して、また草刈りです。



会長、事務局長の挨拶です。





熱中症にならない様に、ときどき休憩をとりながら、やりました。

朝からの作業、本当にご苦労様です。



ここの川沿いもきれいに刈れました。